
 
 

 
COMPTE RENDU REUNION SYNDICALE 

 
SIBEPOVI du JEUDI 30 JUIN 2022 

 
 

 
L’an deux mil vingt deux,  le trente juin  à 18 h 30  heures, le Syndicat 
Intercommunal des communes de BErthecourt,  Ponchon, Villers Saint Sépulcre, 
Heilles, Mouchy-le-Chatel s’est réuni à la Mairie de Berthecourt. 
 
Etaient présents : 
 

TITULAIRES 
 

SUPPLEANTS 
 

Berthecourt : Mesdames Borderes et Autin et 
Monsieur Callen 

Berthecourt : Madame Araujo  

Ponchon : Madame Delaby  Ponchon :  

Villers Saint Sépulcre : Mesdames Caudron, 
et Potin 

Villers Saint Sépulcre :  
Monsieur Mayeux 

Heilles  Madame Lebel 
Mouchy-le-Chatel :  

Heilles :  

 
Etaient absents excusées : Mesdames Lachapelle, Suze et Crola 
 
La séance a été ouverte sous la Présidence de Madame BORDERES Lydia.  
Madame Brigitte AUTIN est désignée Secrétaire de séance 
 
 
 
ORDRE DU JOUR : 
 

Le compte-rendu de la réunion du 24 mars 2022 est approuvé à l’unanimité. 
 

 
1. Délibération N°6/2022 :  

 
Délibération relative à la réforme de la publicité des actes entrant en vigueur au 1er juillet 
2022. Le Conseil syndical adopte la proposition de Madame la Présidente à l’unanimité 
par 7 voix de publier les actes du SIBEPOVI par voie électronique sur le site internet 
du SIBEPOVI. 
 
 
 
 



 
 
 
 

Points Divers : 
 

- Point Finances : nous sommes à fin juin à 51 % du budget de fonctionnement 
 

- Versement du CEJ aux communes : mandats émis le 22 juin 2022 
 

- Médecine du travail : contrôle des salariés du SIBEPOVI prévu en 2023 
 
 

- Enquête de satisfaction : 53 réponses sur l’ensemble des communes font 
apparaître des avis en majorité satisfaisants. Les activités préférées des 
enfants sont les activités sportives, les sorties et les activités créatives. Les 
locaux et le fonctionnement conviennent et Les horaires d’ouverture satisfont 
pleinement les parents. L’ouverture de l’ALSH une semaine à Noël et en août 
sont maintenues car souhaitées à 65 %. 
 

- Fréquentation du mercredi à la baisse depuis le COVID : les parents ont 
trouvé d’autres modes de garde. Garder le forfait demi-journée car les enfants 
pratiquent des activités sportives. 
 
 

- Ouverture l’été : Etudier l’idée de mutualiser avec d’autres communes  
 

- Prévoir les inscriptions à la journée pendant les vacances  car plus facile à 
mener une activité sur la journée et à organiser les présences du personnel 
encadrant. Nécessite de modifier le règlement intérieur pour 2023. 
 
 

- Travailler sur des activités périscolaires et animations : mise en valeur du 
travail et plaisir de l’enfant. 
 

- Transport car : la communauté de commune THELL’OISE finance la quasi-
totalité des transports par car lors des sorties ALSH. 
 
 

- Commission « pédagogie » prévoir de se réunir  pour l’évaluation des objectifs 
pédagogiques.  
 

- Repas CONVIVIO : les produits de saison et les viandes sont de qualité mais 
il y a trop d’erreurs de préparation qui désorganisent les agents de 
restauration. 

 
 
L’ordre du jour étant épuisé, Madame la Présidente lève la séance à 19h30. 


